

СОДЕРЖАНИЕ

История в поисках методологических ориентиров

<i>Воробьева О. В.</i> Коллингвуд и Тойнби	5
<i>Нарский И. В.</i> Путь Яна Плампера к сенсорной истории.....	15
<i>Рогаева И. Е., Сербина Г. Н., Трубникова Н. В.</i> Исторические темпоральности в мире «непроницаемых горизонтов»: наукометрический анализ современной мировой гуманитаристики	26

История Австро-Венгрии

<i>Бут Ю. Е.</i> Из падчериц отечества в его дочери: риторика патриотизма и расширение женского образования в Австро-Венгрии.....	41
<i>Баченина В. В.</i> Антисемитизм Карла Люэгера и его влияние на университеты Австро-Венгрии.....	56

Российская империя: страницы истории

<i>Кушков Е. А.</i> «От дел сочинения уложения взяты в комиссию о маскарате. . .»: Большой маскаррад 1740 года и приказные служители Уложенной комиссии	69
<i>Андреев А. Н., Андреева Ю. С.</i> Ученые Петербургской академии наук и их семьи в составе инославных общин (по материалам церковных реестров XVIII столетия).....	78
<i>Лаврёнова А. М.</i> «Терпеливо сносили все побои, причиняемые им солдатами»: саратовский губернатор А. П. Степанов и старообрядцы	90
<i>Космовская А. А., Ренев Д. А.</i> История городского управления Прикамья XVIII–XIX веков: тематический электронный ресурс на основе архивных документов	96
<i>Бешкинская В. С.</i> «Сегодня можно поставить точку после революции»: 200-летний юбилей Полтавской битвы в 1909 году в национальном, социальном и внешнеполитическом контекстах	110
<i>Верременко В. А., Степанов С. В.</i> Совершенствование телесности: врачебная гимнастика, массаж и электротерапия в лечении и оздоровлении подростков в Санкт-Петербурге во второй половине XIX – начале XX века.....	122
<i>Гусев Н. С. М. А.</i> Осоргин – собственный корреспондент «Русских ведомостей» в Болгарии в 1912 году.....	132

История СССР

<i>Чемакин А. А.</i> Законодательная комиссия – несостоявшийся (пред)парламент Юга России (1920 год).....	141
<i>Гордеев П. Н. П. П.</i> Малиновский – архитектор, большевик, нарком имуществ Республики.....	152
<i>Пименова К. Д.</i> Цейтнот, риск и межрегиональные споры: проблема выбора площадки для размещения Бакальского металлургического комбината в СССР в 1930-х годах	163
<i>Никонова О. Ю.</i> Феномен социального партнерства в позднем СССР (на примере коллективных договоров советских предприятий).....	176
<i>Сведения об авторах</i>	190

CONTENTS

History in Search of Methodological Guidelines

<i>Vorobieva O. V.</i> Collingwood and Toynbee	5
<i>Narsky I. V.</i> Jan Plamper's Way to Sensory History.....	15
<i>Rogaeva I. E., Serbina G. N., Trubnikova N. V.</i> Historical Temporalities in the World of "Impenetrable Horizons": Scientometric Analysis of Modern Global Humanities	26

History of Austria-Hungary

<i>But Yu. E.</i> The Fatherland's Stepdaughters into its Daughters: Rhetoric of Patriotism and Expansion of Women's Education in Austria-Hungary.....	41
<i>Bachenina V. V.</i> Karl Lueger's Anti-Semitism and Its Influence on Universities in Austria-Hungary.....	56

Russian Empire: Chapters of History

<i>Kushkov E. A.</i> The "Big Masquerade" of 1740 and Legislative Commission Clerks	69
<i>Andreev A. N., Andreeva Yu. S.</i> Scientists of the Petersburg Academy of Sciences and Their Families as Part of Non-Orthodox Communities (Based on the Materials of the Church Registers, 18 th Century).....	78
<i>Lavryonova A. M.</i> "Patiently Beared All The Beatings Incurred by The Soldiers": Saratov Governor A. P. Stepanov and the Old Believers.....	90
<i>Kosmovskaya A. A., Renev D. A.</i> History of City Administration of Prikamye in the 18 th -19 th Centuries (Thematic Electronic Resource on the Basis of Archival Documents).....	96
<i>Beshkinskaya V. S.</i> "Today We Can Put a Period to the Revolution": the 200 th Anniversary of the Battle of Poltava in 1909 in the National, Social and Foreign Policy Contexts	110
<i>Veremenko V. A., Stepanov S. V.</i> Improving the Physicality: Medical Gymnastics, Massage and Electrotherapy in the Treatment and Health Improvement of Adolescents in St. Petersburg in the Second Half of the 19 th – Early 20 th Centuries.....	122
<i>Gusev N. S. M. A.</i> Osorgin – Correspondent of the Russian Vedomosti in Bulgaria in 1912	132

History of the USSR

<i>Chemakin A. A.</i> Legislative Commission – Failed (Pre)Parliament of the South of Russia (1920)..	141
<i>Gordeev P. N. P. P.</i> Malinovsky – Architect, Bolshevik, People's Commissar of Property of the Republic	152
<i>Pimenova K. D.</i> Site Selection for Large-Scale Industrial Construction in the USSR in the 1930 ^s (Using the Example of the Bakalsky Metallurgical Plant).....	163
<i>Nikonova O. Yu.</i> The Phenomenon of Social Partnership in the Late USSR (on the Example of Collective Bargaining Agreements of Soviet Enterprises)	176

<i>List of Contributors</i>	190
-----------------------------------	-----